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東郷町議会議長 殿 

東郷町議会議員 

㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問（一問一答方式・一括質問方式）したいので通告します。  

 記 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 2 － 1 
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1 町内の公園利用

及び整備について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本町の魅力は「自然環境の良さ」であります。

住民の身近なところには「街区公園・近隣公園」、

「緑地・緑道」、「児童遊園・ちびっ子広場」等が

あります。多様な世代に選ばれる「誰もが暮らし

やすいまち」に公園は重要な役割を担っています。

現状と今後の取り組みについて、どのような考え

か伺う。 

（１）公園整備計画はどのようになっているか。 

 

（２）現状でボール遊びが出来る公園は、どこに 

  あるか。また、利用者の声はどのようか。 

 

（３）老人クラブでは、グラウンドゴルフが各地 

域で盛んに行われているが、その会場として 

公園が利用されている。どのように把握され 

ているか。また、一般の利用者との調整は、 

どのようにされているか。 

 

（４）境川マレットゴルフ場の利用状況に対する 

把握及び整備はどのようになっているか。 

 

（５）東郷町交通児童遊園について      

  ア 利用状況(一般・団体)は、どのようにな 

っているか。 

  イ 開園時間・休園日を設定している理由は 

何か。また、その管理はどのようか。 

 

（６）現在ある公園の維持管理について 

  ア 公園の整備(公園トイレも含む)及び遊具 

は、だれがどのような方法でされているか。 

 

  イ 公園の整備費用及び遊具の新規設置・修 

 

 

町長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

水 川 淳 

 

近 藤 鑛 治 

３ 
  １１月 １２日 

午前・午後  ２時００分 

13 

新 東 会 



 

 （注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 2 － 2 13番 氏名 近 藤 鑛 治 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ おくやみコーナ 

ー設置について 
 

 

 

 

 

繕費用はどのようか。 

① 過去３年間の推移はどのようか。 

② 公園の樹木の剪定・草刈り・砂場の砂

の入れ替え等は、どのようにしている

か。また利用者の声は聴いているか。 

   ③ 遊具等の修繕費用は、毎年どれほど見

込んでいるか。また、その予算で対応で

きているか。 

   ④ 遊具の新規設置・取り替え等は、どの

ような条件で実施されているか。 

 

（７）公園愛護会について 

  ア 登録団体数の推移及びその活動状況は、

どのようか。 

  イ 公園維持管理されている中で修繕要望や 

公園利用者の声を聞き取りされ、担当者に 

伝えていると思うが、その対応はどのよう 

にされているか。 

 ウ 愛護活動に対する支援・報償金について 

    どのようになっているか。 

  エ 今後も公園愛護会の役割は重要となって 

くるが、登録団体の拡大をするための考え 

について伺う。 

 

（８）多様な世代の方に「公園に行きたい・遊び

たい」魅力ある公園整備が必要であるが、今

後どのような維持管理を進める考えか伺う。 

 

ご遺族の方が役場で、死亡後の行政手続きが不

慣れのため大変であったと聞いている。ご遺族が

複数の部署を訪れる手間を省き１カ所で受け付け

出来る「おくやみコーナー」を設置している自治

体も増えてきている。住民サービス一環として、

住民の負担軽減や予約制度を採用されることで所

要時間の短縮・届け出で漏れの防止に繋がると言

われている。本町で「おくやみコーナー」を設置

する考えについて伺う。 

（１）本町では、現在どのような対応をされてい 

るか。 

（２）亡くなられた後の手続きは、亡くなられた

方により必要な手続きが異なり、ご遺族の負

担となっています。負担軽減に繋がる 「お

くやみコーナー」設置の考えはないか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 


